

CHILE / JUSTICIA Y DD.HH

Cerremos por fuera: Secuestro de niña para abuso sexual habría sido a cambio de dos bolsas de pasta base

El Ciudadano · 12 de febrero de 2018



Triste es la situación que está atravesando nuestro país en temas de derechos de los niños. Al caso de Emmelyn Canales, menor que fue secuestrada en la comuna de Licantén, cuya búsqueda duró 8 días y reunió a más de un centenar de uniformados, se le suma un nuevo caso de secuestro, esta vez por motivos vinculados al tráfico de drogas.

De acuerdo a lo expuesto por Sergio Moya, fiscal de Rancagua, «Erick Valenzuela y Génesis Reveco, la madrugada del día viernes secuestraron a una pequeña de 10, cuyo nombre se desconoce, a petición de Jeffrey Calderón, microtraficante de la zona que le habría pedido al matrimonio de Valenzuela y Reveco que le ubiquen una menor de sexo femenino de aproximadamente 10 años de edad para abusar de ella y a cambio les ofrece dinero en efectivo y bolsas (2) de pasta base».

Según detalló *El Mercurio*, cerca de las 04:00 horas de la madrugada del sábado la víctima logró escapar de sus secuestradores y pedir ayuda a los vecinos del sector.

Gracias al trabajo del equipo multidisciplinario y de rápida reacción de la PDI, junto [@fiscaliaohiggin](#), hoy se puso a disposición del Tribunal de Garantía de [#Rancagua](#) a los tres imputados por el secuestro, violación y abuso sexual de una menor, ocurrido la noche del viernes pic.twitter.com/B58p93JkTM

— PDI_Ohiggins (@PDI_Ohiggins) [February 11, 2018](#)

Los tres sujetos fueron formalizados este domingo. La Fiscalía relató los duros tratos que sufrió la menor, y según informa *24 horas*, algunos presentes en la sala tuvieron que abandonar ésta última debido al impacto que les significó conocer los crudos detalles de este caso.

Según lo relatado por la víctima a la Fiscalía, y como consigna el portal de noticias de *Radio Cooperativa*, habría sido vendada para, posteriormente, ser trasladada hasta el domicilio donde se desarrollarían los ilícitos (abuso y violación sexual).

De comprobar la participación de los tres involucrados, arriesgan cadena perpetua. En tanto, la menor se encuentra internada en el Hospital de Rancagua a la espera de que su estado sea óptimo.

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano